Les Bleus de la Saulx croulent sous les demandes

La batterie fanfare, fleuron local, ne peut satisfaire à toutes les demandes aux diverses manifestations.

Les membres et les musiciens de l'association se sont retrouvés, salle polyvalente, pour faire le point annuel.

Avec un effectif de 48 musiciens, 20 batteries, 12 harmonies et 16 clairons, Jacky Rousselot, chef de musique, est satisfait de cette constance, et invite chacun à participer au maximum lors des répétitions hebdomadaires, ce qui permet d'étoffer le répertoire.

Bernard Cler, trésorier (depuis 24 ans) détaila les diverses recettes et dépenses et compte sur un dernier effort pour la vente des calendriers.

23 sorties ont eu lieu l'an passé. Pour 1996, les dates suivantes ont été retenues:

24 mars : Souvenir Français à Haironville :

14 avril: Wassy.

13 avril: repas dansant.

8 mai: Haironville.

11 mai: concert Haironville.

14 juillet: Bazincourt.

28 juillet : fête de la groseille.

29 août: Beurey.

24 novembre: Sainte-Cécile.



Le bureau.